



Communiqué de presse

Pour diffusion immédiate

Deux commissaires accèdent à des conseils d'administration

Gaspé, le 21 juin 2006 – Les 19 et 20 juin derniers, madame Pâquerette Sergerie et monsieur Rogers Fournier, tous deux commissaires à la Commission scolaire des Chic-Chocs, ont été nommés au conseil d'administration de deux organismes du territoire de la MRC de La Haute-Gaspésie.

Madame Pâquerette Sergerie, commissaire de la circonscription no.4 et présidente de la Commission scolaire, a été élue présidente de la commission sectorielle institutionnelle du Centre local de développement de La Haute-Gaspésie, ce qui fait d'elle un membre du conseil d'administration du CLD.



Monsieur Rogers Fournier, commissaire de la circonscription no.6, a été nommé au conseil d'administration de la Société d'aide au développement de la collectivité de Gaspé-Nord lors de l'assemblée générale de l'organisme qui avait lieu le 20 juin à Sainte-Anne-des-Monts.

Le *Plan stratégique 2004-2009* de la Commission scolaire vise, entre autres, à accroître le partenariat avec les organismes du milieu par une participation active aux différentes instances locales, régionales, interrégionales et nationales ; ces deux nominations sont donc un pas de plus vers la concrétisation de cet objectif.

-30-